



JEUNESSE



## Résultat du concours « Ecris ton Europe ! » dans le cadre du Joli mois de l'Europe

Comme tous les ans, le Conseil départemental de la Dordogne s'investit dans l'organisation du Joli Mois de l'Europe sur son territoire.

*Publié le 12 juillet 2022*

### Une manifestation nationale

Comme tous les ans, le Conseil départemental de la Dordogne s'investit dans l'organisation du Joli Mois de l'Europe sur son territoire.

Lancé en 2010 par la Région Aquitaine, l'initiative du Joli mois de l'Europe est un événement annuel et désormais national ayant lieu en mai et qui permet de mettre en lumière l'Europe lors d'événements organisés dans toute la France. Elle est aujourd'hui devenue un véritable label attribué à des événements.

La Journée de l'Europe est le point d'orgue de cette manifestation, célébrée le 9 mai, dans les États membres de l'Union européenne pour commémorer la Déclaration Schuman du 9 mai 1950 ; ce discours, prononcé avant la naissance de la Communauté économique européenne, est considéré comme le texte fondateur de l'Union.

Lors de précédentes éditions du Joli Mois de l'Europe, le Conseil départemental de la Dordogne a organisé une série d'événements assez variés : expositions, colloques, visites gratuites de sites de Dordogne financés par l'Union Européenne (CIAP, château de Bourdeilles), etc.

### Une action vers les jeunes citoyens de Dordogne

Cette année, c'est une action envers les jeunes, notamment les collégiens, qui a été proposée à travers un concours d'écriture « Ecris ton Europe » ainsi qu'une exposition « Parlons d'Europe » installée plusieurs semaines dans leur CDI avec des kits de documentation offerts.

Le texte de Lucile CHAUNU, élève de 6<sup>ème</sup> au collège de Terrasson, a reçu le premier prix lors d'une remise officielle le 6 juillet dans son collège par Mme Régine Anglard conseillère départementale du canton de Terrasson-Lavilledieu et Vice-Présidente à la culture, en présence de Mme Dubreuil, Principale du collège et de Mme Cordelois professeur au CDI. Mme Anglard a également remis au collège au nom du Département, des livres sur l'Europe et l'art préhistorique afin d'enrichir son fonds documentaire.

<https://www.dordogne.fr/information-transversale/actualites/resultat-du-concours-ecris-ton-europe-dans-le-cadre-du-joli-mois-de-leurope-22332133?>



"Pour moi l'Europe c'est un continent, un endroit où la paix doit régner et où l'on doit s'entendre. Mais tous les pays ne font pas forcément partis de l'Union Européenne. L'Union Européenne c'est un regroupement de plusieurs pays d'Europe qui veulent partager pratiquement les mêmes lois. Une loi a été mise en place pour que la plupart des pays Européens (ceux qui font partis de l'Union Européenne) paye avec la même monnaie. L'euro qui vient du mot Europe est une monnaie qui circule dans quasiment tous les pays de l'Union Européenne. Elle sert aussi à résoudre les problèmes communs entre les pays qui en font partie. D'ailleurs l'Union Européenne a aussi son drapeau : il représente la solidarité entre les peuples d'Europe. Néanmoins tous les pays qui font partie de l'Union Européenne n'ont pas forcément la même culture et arrivent à s'entendre. Dans quasiment tous les pays de l'Union Européenne nous pouvons circuler librement. Enfin en Europe et dans tous les autres continents du monde nous ne devons pas nous faire la guerre. Et si cela arrive, nous devons raisonner le pays pour qu'il arrête de faire la guerre à l'autre. Et c'est pour cela qu'en ce moment même l'Europe doit se battre pour l'Ukraine."

Nous renouvelons toute nos félicitations à Lucile !



européenne



RÉGION  
Nouvelle-Aquitaine

Nouvelle-Aquitaine et l'Europe  
travaillent ensemble pour votre bien-être

